a élaboré et gère actuellement, pour l'International Association for Impact Assessment, trois sites Web sur la création de capacités utilisés par les pays en voie de développement.

Le Canada dispose de protocoles d'entente avec de nombreux pays. Ces protocoles d'entente établissent un cadre dans lequel les projets de coopération peuvent être entrepris dans les domaines des politiques, des approches et des outils de gestion de l'environnement; des approches de la prévention et du contrôle de la pollution de l'environnement; de la création d'une capacité scientifique nationale; des politiques, des pratiques et du transfert de technologie et des solutions de conservation et de gestion durable des ressources; enfin, de l'échange de l'information sur diverses questions environnementales. Le Canada a également des ententes de coopération techniques avec de nombreux pays.

Utilisation africaine des technologies de l'information et de la communication

L'initiative Acacia est un effort international dirigé par le Centre de recherches pour le développement international (CRDI), organisme établi au Canada, pour fournir aux collectivités africaines subsahariennes la capacité d'appliquer les technologies de l'information et de la communication (TIC) à leur propre développement social et économique. En employant ces technologies à leurs propres fins, les collectivités défavorisées d'Afrique peuvent transférer certaines prises de décisions des centres métropolitains et des organismes de développement international à des endroits où les problèmes de développement sont ressentis le plus vivement.

Un des principaux partenariats est établi avec l'Initiative de la Société africaine de l'information (ISAI), qui unifie les gouvernements africains et les donateurs dans un cadre visant à étendre au développement l'utilisation des technologies de l'information et de la communication ainsi que des technologies connexes. Dirigée par la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique, l'ISAI fournit une perspective africaine unique sur les possibilités et les défis qu'offre ce continent à l'ère nouvelle de l'information.

Acacia travaillera principalement avec les collectivités rurales et défavorisées, en particulier avec les groupes de femmes et d'enfants. Ces collectivités sont souvent isolées des réseaux de TIC bien qu'elles fassent preuve d'énormes qualités de créativité et d'entreprises en vivant dans un milieu dépourvu de services et d'information. Avec Acacia, le CRDI aspire à encourager cette créativité et cet esprit d'entreprise en démontrant les avantages d'une capacité locale d'utiliser l'information et la communication pour régler les problèmes locaux de développement.